

ISTRI YANG BERKENAN DI HADAPAN TUHAN

Isteri yang cakap siapakah akan mendapatkannya? Ia lebih berharga dari pada permata. – Amsal 31:10

Kehidupan keluarga Kristen dimulai ketika pasangan suami istri sepakat mengikatkan diri dalam janji pernikahan yang diberkati oleh Tuhan di hadapan hamba Tuhan dan jemaat. Sebagai keluarga, suami dan istri harus bekerja sama membangun rumah tangganya menjadi berkenan kepada Tuhan. Jadi tidak hanya suami yang mempraktikkan firman Tuhan, istri pun harus melakukan bagiannya.



Ada beberapa perilaku istri yang berkenan kepada Tuhan:

1. Tunduk kepada suami

Hai isteri, tunduklah kepada suamimu seperti kepada Tuhan, karena suami adalah kepala isteri sama seperti Kristus adalah kepala jemaat. Dialah yang menyelamatkan tubuh. Karena itu sebagaimana jemaat tunduk kepada Kristus, demikian jugalah isteri kepada suami dalam segala sesuatu. – Ef.5:22-24

Kata 'tunduk' dalam konteks ayat tersebut bukanlah subordinasi atau perlakuan yang merendahkan, tetapi merupakan **sikap saling menghormati dan memperhatikan dalam hubungan suami-istri sesuai dengan ajaran Tuhan**. Hubungan suami-istri harus didasarkan pada prinsip saling mengasihi, saling menghormati, dan kesetaraan sebagai rekan hidup. Tunduknya istri kepada suami dalam ajaran Alkitab harus seiring dengan tindakan suami mengasihi istri sebagaimana Kristus mengasihi jemaat (Efesus 5:25). **Suami dan istri harus saling berkomunikasi, menghormati, dan bekerja sama dalam mengambil keputusan dan mengelola rumah tangga.**

2. Berlaku saleh dan menjadi teladan

Demikian juga hendaknya perempuan. Hendaklah ia berdandan dengan pantas, dengan sopan dan sederhana, rambutnya jangan berkepong-kepong, jangan memakai emas atau

mutiara ataupun pakaian yang mahal-mahal, tetapi hendaklah ia berdandan dengan perbuatan baik, seperti yang layak bagi perempuan yang beribadah.- 1 Tim.2:9-10

Seorang istri yang saleh selalu memperhatikan hubungan pribadinya dengan Tuhan sebagai prioritas yang utama dalam hidupnya. Ia disiplin menjaga kehidupan rohaninya dengan selalu mendekati diri kepada Tuhan dan mengamalkan ajaran Tuhan dalam kehidupan sehari-hari, sehingga ia menjadi teladan yang baik dalam keluarga dan bagi wanita-wanita yang lain. Ia senantiasa **memegang teguh prinsip-prinsip moral dan etika yang diajarkan Tuhan**, dengan menunjukkan kasih, kesetiaan, kebaikan, kesabaran, dan kerendahan hati dalam interaksi dengan suami, keluarga, dan orang lain.

Isteri yang cakap siapakah akan mendapatkannya? Ia lebih berharga dari pada permata. Hati suaminya percaya kepadanya, suaminya tidak akan kekurangan keuntungan. Ams.31:10-11

ACTION:

- Bagi yang sudah menikah: merenungkan kembali pembelajaran dalam dua minggu ini, apakah suami istri sudah melakukan bagiannya dengan baik. Adakan rekonsiliasi antara suami istri dengan menerima pasangannya dan bersama-sama berkomitmen untuk menjadi pasangan yang berkenan kepada Tuhan, dilanjutkan dengan Gembala COOL mendoakan keluarga-keluarga.
- Bagi yang belum menikah: para wanita berkomitmen untuk mulai dari sekarang belajar menjadi wanita yang berkenan kepada Tuhan agar kelak menjadi istri yang baik. Gembala COOL mendoakan para wanita-wanita *single*.